

Trabajo Práctico N.º 1 - La sociedad de la Información

1. Resumen del texto: "Bauman, modernidad líquida y redes sociales"

El texto habla sobre la idea de "modernidad líquida" de Bauman, que básicamente significa que vivimos en una sociedad donde todo cambia muy rápido y nada parece estable. Esto afecta nuestra manera de vivir, trabajar y relacionarnos con los demás. También menciona cómo Internet y las redes sociales influyen en la comunicación y el acceso a la información, pero al mismo tiempo pueden hacer que las relaciones sean más superficiales y que haya mucha desinformación.

2. Respuestas a las preguntas

a. ¿Qué es la modernidad líquida? ¿Qué problemas trae esta modernidad?

Para mí, la modernidad líquida significa que todo está en constante cambio y nada es seguro. Antes, las cosas duraban más, como los trabajos, las relaciones o incluso las costumbres. Ahora todo es más rápido y volátil. El problema de esto es que a veces genera incertidumbre y ansiedad porque parece que nada es permanente y todo puede desaparecer en cualquier momento.

b. ¿Qué cambios han ocurrido en la educación?

Yo creo que la educación ha cambiado mucho con la tecnología. Antes todo era presencial, con libros y clases tradicionales. Ahora, con Internet, hay muchas formas de aprender, como videos, cursos online y tutoriales. Lo bueno es que la información está al alcance de todos, pero lo malo es que a veces es difícil concentrarse porque hay muchas distracciones. También creo que hay tanta información que a veces no sabemos qué es verdadero y qué no.

c. ¿Qué sucede con la información en Internet?

Lo que noto es que en Internet hay muchísima información, pero no toda es confiable. A veces encontramos noticias falsas o información manipulada. Además, las redes sociales nos muestran lo que los algoritmos creen que queremos ver, y eso puede hacer que siempre recibamos la misma clase de contenido y no veamos otros puntos de vista. Por eso creo que es importante no creer todo de inmediato y siempre verificar la fuente de lo que leemos.

d. ¿Qué opina Bauman de las redes sociales? ¿Estás de acuerdo con él?

Bauman dice que las redes sociales crean relaciones superficiales porque es fácil agregar o eliminar personas con un solo clic. También menciona que pueden dar una falsa sensación de conexión. Yo creo que tiene razón en algunos puntos, porque muchas veces la gente solo muestra lo mejor de su vida y eso puede hacer que otros se comparen y se sientan mal. Pero también pienso que las redes pueden ser algo positivo si se usan bien, por ejemplo, para informarse, aprender o mantenerse en contacto con amigos y familia.

3. Opinión personal sobre el video

El video me hizo pensar en cómo ha cambiado nuestra manera de comunicarnos y acceder a la información. Creo que la modernidad líquida tiene cosas buenas, como la facilidad para aprender y conectarse con personas de todo el mundo, pero también tiene riesgos, como la desinformación o la falta de relaciones profundas. En mi opinión, lo importante es encontrar un equilibrio: aprovechar la tecnología sin depender demasiado de ella y siempre cuestionar la información que recibimos.